

geschehen, aber der Korb war nun so schwer, daß ihn Walter nicht aufheben konnte, und die Frau auch nicht. Walter rief seinem Bruder; Ludwig hörte aber nicht, sondern sagte: Laß mich in Ruhe, was geht mich die Alte an.

Walter wußte nicht, was er thun sollte und sagte endlich: Mütterchen, ich laufe in die Stadt und hole Hilfe! Gesagt, gethan. Bald kehrte er mit einem Manne zurück, der den Korb aufhob und ihn dem Mütterchen in die Stadt trug. Die gute alte Frau dankte Waltern für seine Dienstfertigkeit, öffnete ein Päckchen und schenkte ihm eine ganze Handvoll Bonbons. Die schmeckten dem guten Jungen sehr schön. Ludwig aber hatte das Nachsehn, und bekam nichts. Er hatte es auch nicht verdient.

Walter blieb freundlich und dienstfertig, und wurde von allen Menschen geliebt. Ludwig blieb ungeschicklich und unfreundlich, aber Niemand mochte ihn gern leiden. Wer ist nun wohl der Beste von Beiden?